

Qué aprendizaje me llevo de esta CdP?

Uso de herramientas virtuales para capacitación

Importante conocer lo que ya se hecho

Se puede trabajar en conjunto con distintas miradas y con un solo objetivo

La relevancia de la interacción entre grupos temáticos y por país

Hay mucha creatividad y capacidad de adaptación en nuestra comunidad

Aunque muy interesante y practico el interactuar por Internet, no reemplaza la riqueza y la calidad de un encuentro cara a cara.

Trabajar en colaboración es poderoso, aún mas en tiempo de crisis

Herramientas participativas, claridad de conceptos, conexiones con equipos de otros proyectos

Que el tema de género debe profundizarse también a los técnicos y ejecutores.



Qué aprendizaje me llevo de esta CdP?

Que sigue habiendo mucho interes en desarrollar el tema de paisaje, y que tambien tenemos que seguir desarrollando las herramientas en suelo (adivina quien!)

Que los conocimientos locales/tradicionales/ancestrales son importantes para nuestra visión colectiva de transformación.

Que es posible lograr participación aún en encuentros virtuales!

Un mayor trabajo colaborativo y nuevas herramientas.

Ha habido bastante avance en los diferentes proyectos.

La CdP sigue fortaleciéndose y la pandemia no fue un obstáculo.

Importancia de integración entre países andinos

Que hay mucho trabajo que se hace a nivel regional que no siempre es visible en los espacios cotidianos

La riqueza de las interacciones tan importantes como respetuosas. La calidez y aprendizajes colectivos



Qué aprendizaje me llevo de esta CdP?

Los 4 valores andinos me gustaron mucho, también el estudio sobre el uso de pesticidas fue muy interesante, y los 7 pedidos de Global Alliance me hicieron pensar.

Trabajo en conjunto e intercambio de pensamientos genera una comunidad de aprendizaje y práctica muy enriquecedora.

Es posible tener un taller virtual de varios días y tratando temas complejos. Y de esta manera podemos disminuir mucho nuestra huella de carbón.

Herramientas virtuales. Experiencias de los proyectos de la comunidad de práctica.

Con lo virtual se pueden llegar a trabajos/reuniones con buenos resultados.

Nuevas herramientas para poder implementar en los trabajos de coordinación dentro del proyecto, saber de otras actividades de otros proyectos que nos interesan,

Me gustó mucho escuchar las estrategias de adecuación a la situación COVID que cada proyecto está implementando. Es gratificante saber que las dificultades de uno también son de otros y que hay soluciones.

Tenemos un conjunto de herramientas muy fuerte. Sabemos trabajar juntos.

Aprendí que hay que detrás de los enfoques agroecológicos también pueden haber intereses o interesados no tan santos



Qué aprendizaje me llevo de esta CdP?

que debemos evolucionar y ser parte del cambio frente a los desafíos y crisis que están ocurriendo y que vendrán. Cambios en visión política, ecológica, de género ...

Muchos aprendizajes, principalmente sobre las nuevas herramientas de facilitación en línea.

La importancia de tener una visión para promover la agroecología. Necesitamos considerar Diversidad, Equidad e inclusión en nuestros proyectos. Y como los andes pueden ayudar a las discusiones de sistemas alimentarios a nivel global

La importancia de las herramientas de comunicación virtuales, de la facilitación, y lo que una larga trayectoria de intercambios y trabajos colectivos entre proyectos brinda para generar propuestas y redes de proyectos, de colegas y amigos

Nuevas visiones en la conservación de suelos, un manejo agroecológico de cultivos, muchas cosas más.

Nuevos conocimientos, entender las problemáticas existentes en sus contextos, y las colaboraciones entre equipos

El potencial de la CdP como un espacio de colaboración y aprendizaje, con muchas otras organizaciones aliadas. Este CdP mostró esto. Diversidad de acciones que están ocurriendo en la región que son complementarias, no somos solo un proyecto

A trabajar en línea, y uso de tecnología para aprovechar de manera virtual.

Nuevas perspectivas sobre la agroecología, diversidad género e inclusión



Qué aprendizaje me llevo de esta CdP?

Inspiracion

la comunicación por el zoom fue fascinante para el aprendizaje

muchas experiencias exitosas de otros proyectos



Sus sugerencias para la CdP17

Tratar de mantener la simultaneidad de los seminarios

Presencial, ojala

Bienvenidos en Montpellier, Francia

Sin pandemia

Tratar de mantener la comisión de Diversidad, Equidad de género, Inclusión

Quizá un poco más de interacción. y tener espacios de descanso jejeje

Sería interesante poder hacer un recuento y aprendizajes de lo que dejó la pandemia del COVID y como esto fue una oportunidad y aprendizaje para los proyectos.

Posibilitar la participación de agricultores andinos y creación de una plataforma CdP

Incluir capacitaciones en herramientas ya avanzadas por otros Proyectos



Sus sugerencias para la CdP17

Las herramientas de GIS son muy importantes. Podemos tener un taller de GIS en la reunion CdP17.

Si la próxima reunión es presencial, tal vez podríamos retener algunos de los aspectos virtuales de este

Reuniones grupales más extensas, ya que al final coríamos con las respuestas y hay tanta información valiosa que compartir

Espero que sea en persona, pero con una buena conexión a lo virtual para que más personas puedan participar en una forma virtual.

Seria bueno tener un modelo hibrido. Un reto mas grande, pero la participacion de muchas mas personas es una ganancia de esta reunion virtual

Repensar si 2 semanas es necesario...

Esperando que se pueda realizar en forma presencial combinarla con la parte virtual.

Que no hayan seminarios simultáneos, que se pueda asistir a todos!

Presencialjj



Sus sugerencias para la CdP17

Continuar analizando acciones en territorios

Presencial y también por zoom para otras personas que no pueden viajar

El cuadro de planificación podría estar desde el inicio de la CdP para ir poniendo las actividades. Y claro que tiene que ser presencial.

Dividir en dos sesiones de 4 días

Mantener un espacio abierto por Internet para que los colegas de nuestras instituciones que no trabajan en el proyecto pero tienen interés puedan participar desde sus países. Eso incluye a organizaciones sociales locales

Todo va a depender de la evolución de la pandemia. Pero en general creo que podemos continuar con el formato virtual e invertir que el dinero de viaje y alojamiento en financiar nuevos proyectos. Tal vez podemos tener reuniones presenciales nacionales

Para cualquiera de los casos sea virtual o presencial, que se puedan participar de varios seminarios y que estos no sean simultáneos

Ver en lo posible que los seminarios sean accesibles para todos, porque te da un mejor panorama y opciones de colaboración.

De normalizarse la situación, tener espacio para espacios abiertos, y continuar con sesiones no paralelas, visitar experiencias de campo



Sus sugerencias para la CdP17

Mantener la metodología de que todos/todas podamos participar en todos los seminarios. Eso permite una visión integral de lo que pasa en la región y mayor colaboración entre proyectos/países Poner a disposición estas herramientas virtuales antes

Cuando las sesiones se prolongan mucho, programar recesos, y tal vez un feria virtual

difundir mas el evento entre los espacios académicos

Ojala que podamos estar juntos en presencia, e incluir una parte virtual, seria muy interesante! MUY importante el DEI !!Para la parte de grupos tematicos, organizar algo previo para que al llegar a la CdP el trabajo sea mas fluido y comprometido.

la posibilidad de participación de mas personas por proyectos en la CDP

Entender las limitaciones de acceder a tecnología

Será bueno continuar avanzando en las conexiones con otros fuera del CdP que están trabajando en los sistemas agrícolas y alimentarios. Mantengámonos conectados con otros que estén alineados para reforzar la investigación y las prácticas ecológicas,

